

INDRE NATURE UNE NOUVELLE FOIS CIBLÉE PAR DES MANIFESTANTS AGRICOLES

Une agression inacceptable



Pour la deuxième fois, après fin novembre 2024, le 15 janvier notre association a été la cible de certains manifestants agricoles. Cette fois-ci c'est la Coordination Rurale qui est venue déverser une dizaine de bennes de déchets agricoles divers (vieux ballots de paille, fumier, pneus, bâches usagées, ...) bloquant totalement les issues de notre local et souillant la façade et les ouvertures du bâtiment. Encore une fois la dizaine de salariés et de bénévoles présents ce jour dans les locaux a du se barricader à l'intérieur et n'a pu évacuer le bâtiment qu'après l'intervention des services de nettoyement de l'agglomération castelroussine que nous remercions de son intervention rapide.

Cette agression est intolérable et inacceptable car elle n'a rien à voir avec l'objet officiel des revendications agricoles, le traitement de la dermatose nodulaire bovine et la signature du Mercosur. On ne peut rien nous reprocher concernant la dermatose bovine puisque ce sujet ne rentre pas dans notre domaine d'activité, quant au Mercosur nous avons toujours condamné le système de production libéral et productiviste basé sur un libre-échange dans lequel s'inscrit le Mercosur qui aboutit à la baisse permanente du revenu des agriculteurs et à la moindre protection des consommateurs en permettant l'entrée de produits agricoles issus de pratiques agricoles interdites en Europe et en France.

Cette agression n'a donc pas d'autre objectif que celui de nous intimider et nous faire taire en s'en prenant à l'objet même de notre association qui est la défense de l'environnement et la protection de la biodiversité. En visant nos locaux c'est notre action en faveur de l'environnement qui est visée.

Nous ne céderons pas face à ces intimidations et nous ne nous tairons pas !

Mais nous appelons les autorités à prendre les moyens nécessaires pour faire cesser ces agressions avant que demain ce soient nos salariés ou bénévoles qui soient victimes d'agressions physiques comme le leader de la Coordination rurale l'a déjà publiquement laissé entendre.

L'action menée cet après-midi ne peut que dégrader l'image des agriculteurs. Les matériaux déposés devant la MNE représentent plusieurs tonnes de déchets non triés : pneus, plastique, paille, fumier, souches d'arbres... Ces déchets ont été déposés dans la cour privée d'Indre Nature et sur la voie publique devant les locaux. L'enlèvement de ces déchets aura un coût très important et il serait inacceptable que ce soit notre association ou la collectivité (donc le citoyen) ou encore l'Etat (donc encore le citoyen) qui règle la note. Nous considérons que seuls les organisateurs devraient supporter les coûts astronomiques de ces actions violentes qui ne font que desservir l'image de la profession agricole dans son ensemble et qui reflète le peu de considération pour la cause environnementale des commanditaires. Nous demandons à ce que la transparence soit faite sur le coût de nettoyage et sur le titulaire du règlement de la facture.

Nous porterons plainte cette fois encore et regrettons que la plainte que nous avons déposée auprès du procureur de la république suite à la première agression soit restée sans suite jusqu'à ce jour, ce qui ne peut qu'inciter nos agresseurs à renouveler leurs agressions.

Nous recevons de très nombreux témoignages de sympathie et de soutien face à cette agression inadmissible. Nous remercions les élus, responsables associatifs et tous les citoyens et citoyennes qui nous manifestent leur solidarité. Nous ne sommes pas seuls dans notre combat.

Pas de nature, pas de futur.

Contact Presse :

Lorraine Chavialle - Chargée de communication

lorraine.chavialle@indrenature.net / 06 86 02 92 79